

Nur eine Nebenrolle?

04.07.2011



Viele kennen seinen Namen. Aber wissen sie auch welche Rolle Josef von Nazareth in der biblischen Geschichte spielt, denn viel ist nicht über ihn in der Bibel zu erfahren.

Unter diesem Aspekt wurde heute im Pfarrhausmuseum Blüthen eine Ausstellung eröffnet. Auf vielen Darstellungen vom Mittelalter bis zur heutigen Zeit kann man einen Einblick in das Leben des Zimmermannes erlangen. Über Jahrhunderte wurde auf Bildern, Skulpturen, Wandteppichen und vielem mehr dargestellt, wie sich Künstler sein Dasein vorstellten. War Josef nur ein "Dienstleister", oder doch mehr? Diese und andere Fragen versucht Frau Ilse Naumann mit ihrer Ausstellung zu beantworten.

Frau Naumann, studierte Kunst- und Werkpädagogin, hat diese Arbeit zuerst in ihrer Seniorenresidenz veröffentlicht und brachte so ihren Mitbewohnern Personen der Bibel näher. Über Herrn Bernd Henning vom Internationalen Jugendgemeinschaftsdienst gelangte das Werk nach Blüthen. Als befristete Leihgabe ist die Ausstellung vorerst in Blüthen zu sehen.

Einen Kommentar schreiben